

# WARTA

## Danrem Kolonel Deni Rejeki Dampingi Pangdam V/BRW bagi-bagi sayuran dan lele di Secata Rindam V/Brawijaya.

MADIUN - MADIUN.WARTA.CO.ID

Sep 28, 2022 - 05:52



Magetan. Bertempat di lahan pertanian Secata Rindam V/Brawijaya Jl. Raya Maospati, Tambran, Kec. Magetan, Kabupaten Magetan, Jawa Timur, Kolonel Inf Deni Rejeki mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto

panen sayuran, ikan dan tabur benih ikan Nila jenis merah dan hitam, Selasa (27/9/2022).

Sebagai implementasi perintah Harian Kasad, bahwa TNI harus selalu hadir di tengah kesulitan rakyatnya. Komandan Secata Rindam V/Brawijaya Letkol Inf Juhok Sukmawan meskipun di satuan Lembaga Pendidikan berupaya keras dalam mendukung ketahanan pangan dengan pemanfaatan lahan pertanian untuk ditanami sayuran dan budi daya ikan.

Lokasi Secata Rindam V/Brawijaya yang berada di lereng Gunung Lawu dengan kultur tanah dan suhu yang memadai serta didukung oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Magetan melalui Dinas Peternakan dan Perikanan sangat bagus dalam mendukung budidaya sayuran dan perikanan. Dan hasil budidaya tersebut diserahkan kepada Masyarakat di sekitar Markas Komando (Mako) Secata.

Pangdam V/BRW mengapresiasi sangat luar biasa kepada Dansecata atas usahanya dalam ikut peran serta untuk mendukung ketahanan pangan Nasional di sela-sela jadwal kegiatan kelembagaan yang sudah di Programkan dari Rindam V/Brawijaya.

Sementara itu Kolonel Deni Rejeki sangat bangga selaku Komandan Kewilayahan yang menjadi tugas tanggung jawabnya, telah tercipta komunikasi dan kerja sama yang baik antara Secata dan Kodim Jajaran Korem 081/DSJ untuk mewujudkan sinergitas yang kuat.

“Melalui komunikasi dan kerja sama yang baik seluruh satuan yang berada di wilayah, saya bangga terutama di Magetan, semua satuan yang ada sangat kompak, saling bahu membahu untuk mewujudkan Sinergitas yang kuat, dan kita semua berusaha semaksimal mungkin ikut hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat,” tambah Danrem. Hadir dalam acara tersebut Pangdam V/Brawijaya, Kasdam, Staf Kodam V/BRW, Danrindam V/BRW, Danrem 081/DSJ, Dan Secata, Dandim 0804/Magetan dan para undangan lainnya.